

学校教育目標：一人一人が輝き、共に生きる高松っ子の育成

平成27年度

高松小 学校だより

10月号

砂立

平成27年10月1日

校長 山本 洋

= 10月、今年度も前期が終わり、後期に突入です！いじめの無い学校に！ =

学校では、前期が終わり、後期がスタートしました。

全ての学年がこれまでいろいろなことにがんばりました。後期も毎日勉強していることをしっかり身につけ、きちんと現在の学年を修了し、来年の3月には胸をはって新しい学年になってほしいと思います。前期は、授業日が90日、後期の方が少し長く109日（6年生は104日）を予定しています。昨日の集会で、多いですか？少ないですか？とたずねました。子どもたちはまだまだ長いと言っていました。夏休みは45日間休みだったという話をするとびっくりしていました。あっという間です。一日一日を大切に学校生活を送っていけるよう指導していきます。ご家庭でもご支援よろしくお願ひします。

今月の集会で、「いじめ」の話を校長がしました。



*** 10月の学校集会***

いつも集会でお話ししていますが、人のいやがることや人を悲しませるような「いじめ」は絶対しないで下さい。

今月は「なかよしチェックアンケート」をしましたね。その中にこんな質問がありましたね。何と答えましたか。

「今年になっていじめをしたことがありますか。」

さあ、ここで問題です、高松小学校みんなの中で、いじめをしたことがあると答えた人は何人いたでしょう。

…子どもたちに聞いてみる…「0人」だという答えの子どもが大多数…

答えは1人だけでした、その人は正直に答え、今はもうしていないそうです。素晴らしい学校ですね。

でも、いじめをされたことがあると感じた人の数は、15人もいました。いじめをしてないつもりでも、されていると感じることがあるんですね。みんなもっと仲良くして、相手の気持ちを考えて、この数字も0にしていけば良いですね。

してはいけないことは絶対しないように約束して下さい。学校でも家に帰ってからでも。もし、いじめを見たらすぐ近くの大人や先生に知らせて下さい。知らん顔をしている人もいじめていることと同じです。

後期が始まります。ここにいるみんなが楽しいと感じる、いじめのない高松小学校を後半も続けていきましょう。